



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

REFUGIADOS VIETNAMITAS. Hannover, Alemania Occidental, diciembre 3. Enfermeras de la Cruz Roja de Alemania atienden a refugiados vietnamitas a su llegada al aeropuerto local, desde Kuala Lumpur.

Precio del Café Bajarán más Dicen Especialistas

CHICAGO, diciembre 3 (AP). El precio del café, que hace un año ascendía en los supermercados, a 4,00 dólares la libra, y que en septiembre registró un promedio a nivel nacional de 2,91 dólares está destinado a bajar aún más, según analistas del mercado internacional.

Hay gran cantidad de café y la demanda es baja, en parte porque los norteamericanos consumen

actualmente menos de esa infusión y más bebidas de otro tipo. Se espera que los precios del café caigan entre un 3,8 y un 14 por ciento en las próximas semanas, con los que se presume que los precios al consumidor se verán reducidos entre 2,50 y 2,80 dólares la libra, señala el Departamento de Agricultura.

El Gobierno prefiere no formular vaticinios a largo plazo sobre los

precios del café debido a la incertidumbre que representa la próxima cosecha de ese grano, comentó el economista del

—Favor pase a la Pág. 110.

Hoy Llegan a Venus Naves de los E.U.

MOUNTAIN VIEW (California). Diciembre 3. (UPI). Una flota de artefactos espaciales de Estados Unidos y la Unión Soviética comenzarán a llegar el lunes a Venus para que los científicos terrestres logren un mejor conocimiento sobre nuestro vecino planeta más cercano.

El lunes a las 1300 GMT el Pionero Venus I, de 576 kilogramos, volará detrás del Planeta cubierto por las nubes tras un viaje espacial de siete meses. Si las maniobras resultan de acuerdo

—Favor pase a la Pág. 86.

Carpintero es padre de Banquero Británico

Secuestrado

EDIMBURGO, ESCOCIA, Dic. (AP). Los padres de un empresario británico secuestrado en El Salvador dijeron hoy que su hijo sabía el riesgo que corría, no obstante lo cual eligió quedarse en ese país porque ama Latinoamérica.

Ian Massie, de 46 años, Gerente de la Sucursal en San Salvador del Banco de Londres y Montreal, y Michael Chatterton, de 45, Subgerente, fueron secuestra-

—Favor pase a la Pág. 86.

Nuevo Sistema Monetario Discuten Hoy en el MCE

BRUSELAS, 3 Dic. (EFE). El proyectado "Sistema Monetario Europeo" será el tema central de las reuniones que mantendrán los jefes de Estado y de Gobierno de países miembros de la "Comunidad Económica Europea" (CEE), quienes se reunirán en esta capital a partir del próximo lunes, durante dos días, en "Consejo Europeo".

El máximo órgano político de los "Nueve" deberá superar las últimas y más delicadas dificultades para establecer, desde el primero de enero de 1979, el Sistema que garantice una "zona de estabilidad monetaria" en la Europa de la "CEE".

Los observadores creen que los problemas técnicos no resulten

—Favor pase a la Pág. 88.

"El Tiempo" se Niega Publicar el Comunicado de las FARN

BOGOTÁ, diciembre (AP). "El Tiempo" el principal Diario de Colombia, anunció en primera página que ha rechazado publicar un aviso de las autodenominadas "Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional" (FARN), de El Salvador, una de las exigencias del grupo terrorista para liberar al industrial holandés Fritz Schuiteman.

El Diario explicó que "comunicó a las oficinas centrales de la Phillips en Amsterdam, que hicieran el pedido original, y a sus oficinas en Bogotá, que lo secundaran, que no podía acceder en la alteración de su línea inflexible de no someterse a la coacción de grupos guerrilleros para permitir

en sus páginas la divulgación de proclamas que van contra su criterio editorial y que atentan directamente contra las instituciones, no solamente colombianas, sino de todos los países del Continente".

La FARN, exigieron, entre otras cosas, publicar un manifiesto sobre sus propósitos políticos en El Salvador, en 30 periódicos del mundo, entre ellos "El Tiempo" de Bogotá, para liberar al industrial holandés, Gerente de la Phillips en El Salvador.

La guerrilla salvadoreña secuestró a otros dos empresarios extranjeros ayer creando una difícil situación en ese país.

Bajas Sandinistas en Combates en Nicaragua

MANAGUÁ, 3 Dic. (ACAN-EFE). Un total de trece hombres ha perdido el "Frente Sandinista de Liberación Nacional" (FSLN) en cinco combates ocurridos en los últimos cuatro días en la zona noroccidental nicaragüense.

En base a sucesivos partes militares dados a la publicidad por el ejército de este país, la Guardia Nacional solamente ha perdido a dos soldados en los enfrentamientos con los rebeldes.

Las hostilidades en una zona montañosa enclavada entre los

Departamentos de "Esteli" y "León" en el nor-occidente, próximo a la frontera con Honduras, comenzaron el 29 de noviembre, en horas de la mañana.

En tal oportunidad se produjo un contacto armado en el sector llamado "El Guaylo" donde murieron dos sandinistas, no identificados, y cayó combatiendo el Guardia Nacional José Araya.

En la tarde del 30 de noviembre, patrullas militares que perseguían a los rebeldes trabaron combate

—Favor pase a la Pág. 88.

Más de 40 Diarios del Mundo Publican Comunicado de FARN

EINDHOVEN, Holanda, diciembre 3 (UPI). Más de 40 diarios importantes de 32 países publicaron un anuncio de dos páginas pagado por la Compañía Electrónica Phillips denunciando la política hacia el personal de las empresas multinacionales en El Salvador y el régimen dictatorial en ese país, informó un vocero de la compañía.

El informante agregó que la publicación del aviso en idioma castellano fue una de las demandas hechas por el grupo guerrillero salvadoreño Fuerzas Ar-

madas de la Resistencia Nacional (FARN), para la liberación del secuestrado Director holandés Frits Schuiteman, de la planta Phillips de El Salvador.

La otra demanda fue por el pago de un rescate por una cantidad no revelada.

Otras fuentes de la Phillips dijeron que los anuncios costaron a la compañía dos millones de dólares y que el rescate exigido era de un millón.

Schuiteman fue secuestrado a

—Favor pase a la Pág. 86.

Israel Rechazará de Nuevo Posición Egipcia

JERUSALEN, diciembre 3 (UPI). La respuesta del Primer Ministro Menachem Begin a la carta del Presidente Anwar Sadat sobre reanudación de las conversaciones de paz, será un virtual rechazo a la posición egipcia, dijeron hoy fuentes del Gobierno.

Se espera que Begin reafirme el deseo israelí de firmar un tratado, propuesto el 11 de noviembre, sin comprometerse a un cronograma ligando el tratado con la autonomía para los palestinos en la margen occidental del Río Jordán y la Faja de Gaza.

El Gabinete aprobó el viaje de Begin a Oslo, esta semana, para recibir el Premio Nobel de la Paz, a pesar de declaraciones desde El Cairo, según las cuales

Sadat no asistirá a la ceremonia.

"Este es un contacto muy importante entre los dos gobiernos", dijo Begin a los periodistas luego de la reunión de Gabinete que dedicará dos horas a revisar las conversaciones de paz.

Fuentes del Gobierno dijeron que no hay estancamiento ni conclusiones positivas en las negociaciones.

Señalaron que la carta de Sadat, entregada el viernes por el jefe de la mayoría del Senado norteamericano, Robert Byrd, es conciliatoria, pero no indica cambios en la posición egipcia.

Se cree que Egipto favorece la propuesta norteamericana de realizar elecciones para un Consejo Administrativo Autónomo

—Favor pase a la Pág. 112



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

BLOQUEAN TRAFICO. Teherán, Irán, diciembre 3. Un grupo de jóvenes iraníes trata hoy de bloquear el tránsito en la zona del mercado.